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NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: MUCHO AUTO Y POCAS MULTAS EN LA CAPITAL 
Hay más de 447 mil vehículos registrados en la capital y 2 mil 997 infracciones por mes. (DQ, principal) 
 
N: MÁS PARA SEGURIDAD 
Definen prioridades para el presupuesto 2023. (N, principal) 
 
AM: ESPERAN AMPLIA DERRAMA POR LA NOCHE DE MUERTOS 
Canaco estimó una derrama económica cercana a los 150 millones de pesos derivados de las actividades de 
“Halloween” y “Día de Muertos”. (AM, principal) 
 
EUQ: CONFÍAN EN ACUERDO ENTRE LA UAQ Y PARISTAS  
La reunión que tendrán este lunes ambas instancias puede ser la llave de solución, indica la secretaria de 
Gobierno, Guadalupe Murguía. (EUQ, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
  
EL GOBERNADOR MAURICIO KURI BUSCA INCREMENTAR EL PRESUPUESTO EN SEGURIDAD  
A principios de octubre, el Poder Ejecutivo Estatal comenzó a trabajar en el presupuesto 2023 para Querétaro, 
en el cual vislumbra que la inflación “pegue” a los recursos, compartió el gobernador Mauricio Kuri González. 
En septiembre de 2022, el Índice Nacional de Precios al Consumidor registró una variación de 0.62% al 
respecto al mes anterior. Con este resultado, la inflación general anual se ubicó en 8.70%. En el mismo mes de 
2021, la inflación mensual fue de 0.62% y la anual, de 6.00 %. Este sábado, el mandatario estatal se reunió con 
el secretario de Finanzas, Gustavo Leal Maya, con quien mantuvo puntual interés en la expectativa de los 
recursos federales que lleguen del ramo 28 y 33, el primero correspondiente a participaciones y el segundo 8 
aportaciones. (N) 
  
REGISTRA 58% DE AVANCE LA CONSTRUCCIÓN DE PUENTES INFERIORES VEHICULARES EN SAN JUAN 
DEL RÍO 
El gobernador Mauricio Kuri supervisó los trabajos que se realizan en avenida Tecnológico, en la zona oriente 
del municipio de San Juan del Río, referentes a la construcción de dos puentes inferiores vehiculares Juárez – 
Morelos, obra que presenta un avance del 58%, misma que beneficiará la movilidad de más de 150 mil 
habitantes que transitan por la zona. Durante el recorrido, Kuri González estuvo acompañado Fernando 
González, titular de la SDUOP, quien explicó los alcances de modernización de los pasos inferiores vehiculares 
del ferrocarril y reubicación de instalaciones de alta, media y baja tensión; informó que hasta el momento se 
han colado 14 de 16 pilas de una longitud de 16.40 metros. (DQ, N, AM, EUQ, ESSJR) 
 
SAN JUAN ES PRIORIDAD PARA MÍ: KURI 
El gobernador Mauricio Kuri sostuvo que, para su gobierno, el municipio de San Juan del Río es prioridad, y 
ha quedado constatado mediante las acciones que se han hecho durante el primer año de su administración, 
pero que, para el siguiente año, se proyectan grandes anuncios. En su paso por esta ciudad, comentó que, en 
el primer año de su gobierno, ejecutaron mil millones de pesos, en comparación con 500 millones de la 
administración estatal pasada, y que seguirá trabajando en sinergia con el gobierno que encabeza Roberto 
Carlos Cabrera. (DQ, ESSJR, N) 
 
PASEO CINCO DE FEBRERO “ES TODO UN SISTEMA” 
En la vida hay que asumir todos los riesgos, afirmó Fernando González, titular de la SDUOP, al destacar a la 
obra Paseo Cinco de Febrero como un ejemplo de México a nivel internacional. En entrevista para el programa 
“Pedro y los Lobos” con los periodistas Pedro Pablo Tejada y Mario León Leyva en Radar News 107.5, señaló 
que Paseo Cinco de Febrero no es una obra de 5.7 kilómetros, sino todo un sistema integral que generará 
progreso para Querétaro. (DQ) 
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VAN 30 REUBICADOS DE LA CUADRILLA 
La secretaria de Gobierno, Guadalupe Murguía, informó que ya se han reubicado a 30 personas que fueron 
desalojadas del predio invadido de La Cuadrilla, en Juriquilla. Estas personas fueron reubicadas en predios 
brindados por el IVEQ, los cuales se encuentran en la zona de la colonia Libertadores, en la capital queretana; 
sin embargo, aún están en pláticas con 100 personas para poder reubicarlos en la zona de San Miguelito, cerca 
de la comunidad de Mompaní. (DQ) 
 
AMAZONAS INVADIRÁN A QUERÉTARO 
La Primera Cabalgata Nacional de Mujeres se realizará en Santa Rosa Jáuregui, en el municipio de Querétaro, 
los próximos 12 y 13 noviembre, siendo este el primer evento nacional organizado por la Asociación 
Amazonas de México. Dentro de la presentación, participaron en representación de las mujeres queretanas 
para dar el banderazo del primer encuentro nacional la secretaria de Gobierno del estado de Querétaro, 
Guadalupe Murguía; la secretaria de Desarrollo Sostenible del municipio de Querétaro, Tania Palacios; la 
diputada federal Sonia Rocha, y la legisladora local Dulce Ventura. (DQ, N) 
 
INSTALA IQT 120 PUNTOS DE RECARGA DE QROBÚS 
El IQT instaló 120 puntos de recarga más en la ciudad, con lo cual ya suman más de 300 centros en la Zona 
Metropolitana. El titular del IQT, Gerardo Cuanalo, señaló que adicionalmente los usuarios pueden utilizar la 
aplicación de Qrobús para hacer recargar en línea o bien pueden recargar en Oxxos, Súper Q y Asturianos.  (N) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
NECESARIO QUE LLEGUE PROGRAMA 
Es necesario que el gobierno del Estado solicite la implementación del programa federal Sembrando Vida, 
pues esto generaría un apoyo fundamental para las zonas rurales y con ello se beneficiarían los productores 
que ahí se encuentran, aseveró el senador de la república, Gilberto Herrera. Destacó que San Juan del Río y 
Pedro Escobedo son los principales municipios agrícolas del estado y en donde hay mayores necesidades de 
apoyo a este sector primario. En ese sentido, afirmó que la llegada del programa federal traería beneficios 
considerables para este ramo, pues habría un apoyo directo para los campesinos de estas demarcaciones. “(...) 
Yo creo que es vital el que llegue ese programa, entonces (hacemos) un llamado a los presidentes municipales 
y al gobernador que sea lo que soliciten al señor presidente (...)”. (ESSJR) 
 
CONMEMORAN EL DÍA MUNDIAL DE LA ALIMENTACIÓN  
La SESA del estado de Querétaro se suma a la conmemoración del Día Mundial de la Alimentación que se 
celebra cada 16 de octubre desde el año de 1979, fecha promovida por la Organización de las Naciones Unidas 
para la Agricultura y la Alimentación (FAO) con el objetivo de disminuir el hambre en el mundo, propósito que 
también busca la Agenda 2030 en su meta de hambre cero. El lema para 2022 es “No dejar a nadie atrás”. (N) 
 
CONFÍA GOBIERNO QUE UAQ Y ALUMNADO EN PARO LLEGARÁN A CONSENSOS 
Guadalupe Murguía, titular de la SEGOB, celebró que exista una fecha programada para generar diálogos entre 
rectoría y el comité de Facultades Unidas. Dijo confiar que esa reunión del lunes 17 de octubre será un primer 
paso para llegar a las alternativas que permitan retomar las clases. Un punto fundamental es que la comunidad 
universitaria logré salvar el semestre y que el regreso a las aulas sea con la garantía de que disfrutará de la 
tranquilidad que exige el alumnado. (DQ, N, EUQ) 
 
PREOCUPA AL GOBIERNO DEL ESTADO QUE SE PIERDA EL SEMESTRE EN LA UAQ 
Promover el diálogo para la resolución del conflicto y que se generen las condiciones que lleven a los alumnos 
de la UAQ a retornar a clases son las principales preocupaciones que tiene el gobierno estatal actualmente, así 
lo manifestó la secretaria de gobierno estatal, Guadalupe Murguía. Comentó que ve como un acierto que los 
paristas invitaran a la rectora, Teresa García, para comenzar a abrir el diálogo en torno a sus demandas. (AM) 
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PENDIENTES 89 INICIATIVAS EN LEGISLATURA 
Selene Salazar, diputada presidenta del Congreso local, dio a conocer que se busca que este mismo año se 
abata el rezago legislativo que se tiene en la LX Legislatura, esto tras un acuerdo entre los integrantes de la 
Mesa Directiva y de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la LX Legislatura. La legisladora comentó 
que, actualmente, tienen en comisiones 89 iniciativas de ley y exhortos que han presentado los diputados, y 
destacó que, en comparación con otras legislaturas, cuando se tenían más de 200 proyectos legislativos, la 
cifra es menor en más del 50%. (DQ) 
  
BUSCAN QUE LA LEY DE PATERNIDAD SEA REALISTA 
El dictamen de la Ley de Paternidad se presentará a la Comisión de la Agenda 2030 de manera aprobatoria, 
pero con cambios, para que sea un documento mejorado y realista, afirmó la diputada Daniela Salgado, 
presidenta de la comisión. (EUQ) 
  
DESCONOCE GREMIO DE SEGURIDAD PRIVADA, INICIATIVA QUE REGULA ESTAS EMPRESAS 
Pese a que ya existe una iniciativa para regular las empresas de seguridad privada en Querétaro, el gremio no 
ha conocido el contenido de esta. Y es que el presidente de las empresas de seguridad privada, Mario Aguilar, 
se reunió con el diputado Antonio Zapata, quien había prometido enviar la ley para conocimiento del gremio. 
En ese sentido, esta semana el diputado Guillermo Vega anunció que este mismo año estaría aprobada la ley, 
la cual no se ha socializado con los afectados. (ADN) 
 
REFORMAS SOBRE LA GN PODRÍAN INCREMENTAR VIOLACIONES DE DERECHOS HUMANOS: BEATRIZ 
MARMOLEJO 
La diputada local panista Beatriz Marmolejo, presidenta de la Comisión de Igualdad de Género y Derechos 
Humanos en la LX Legislatura local, estimó que las reformas sobre la Guardia Nacional si alcanzarán la 
aprobación de más del 50% de los estados; sin embargo, alertó de que estos cambios podrían incrementar 
violaciones de Derechos Humanos. Externó que de acuerdo con las experiencias de otros países que han 
aplicado este modelo, señalan que hay más violación a Derechos Humanos, por lo que se espera que México 
pueda lograr ser la excepción. (DQ, ADN) 
 
COLOCAN PRIMERA PIEDRA EN ESCUELA 
Padres de familia, alumnos y directivos hicieron la colocación de la primera piedra del Telebachillerato 
Comunitario de Santa Lucía, con el cual se beneficiarán a jóvenes de 17 comunidades de la zona sur del 
municipio de San Juan del Río. (...) Acción que se llevará a cabo con apoyo del senador de la república, Gilberto 
Herrera. Al respecto, la directora del Telebachillerato Comunitario de Santa Lucía, Nora Isela Arroyo Aguilar 
señaló que el plantel educativo ofrece servicio alrededor de 108 alumnos provenientes de 17 comunidades de 
la región. Añadió que hoy en día los estudiantes toman sus estudios en las instalaciones de la escuela primaria, 
situación que, afirmó, resulta incómoda, pues, el mobiliario no es el adecuado para ello. (ESSJR) 
 

MUNICIPIOS 
 
ACTIVA VIRGINIA CORTÉS OSORNIO CAPACITACIONES EN PRO DE LA SALUD 
La regidora de la Comisión de Participación Ciudadana en San Juan del Río, Virginia Cortés, lleva a cabo un 
programa de capacitaciones en pro de la salud, uno que va en función de aprender a tomar los signos vitales y 
otro de educación sexual. Estas capacitaciones se empezaron a brindar a partir de este miércoles pasado en 
coordinación con la escuela de enfermería INICISA, con la intención de que la ciudadanía tenga más 
información sobre el cuidado de la salud. (N) 
 
HOY, BICIVÍA EN CONSTITUYENTES 
El municipio de Querétaro procura incentivar que los domingos las familias queretanas tengan muchas 
actividades recreativas para realizar, en este sentido en Constituyentes se instala la Bicivía, mientras que en 
esta misma zona y en Epigmenio (González están los ciudadanos con sus perritos en la Escuela para Dueñas y 
Dueños de 10.  La Secretaría de Movilidad de la capital busca incentivar el uso de bicicleta, además de una 
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buena cultura vial, es por lo que domingo a domingo llevan a cabo la Bicivía Recreativa, que es en Avenida 
Constituyentes. (N) 
 
ENTREGA LUIS NAVA BENEFICIOS DEL PROGRAMA DIGNIFICACIÓN DE CONDOMINIOS EN REAL DE LA 
LOMA 
En compañía de vecinas y vecinos del fraccionamiento Real de la Loma de la delegación Félix Osores 
Sotomayor, el presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, encabezó la entrega de mejora de espacios y 
bienes públicos del programa Dignificación de Condominios para los condominios Loma Verde, Loma Alta, 
Loma Diamante, Loma del Paraíso y Loma Imperial. (N, AM) 
 
AUTO COMPARTIDO PREMIA A CONDUCTORES QUE DAN “AVENTONES” 
Por medio de la aplicación ‘Vamos Juntos’, el municipio de Querétaro busca reducir el número de vehículos en 
la calle, pero es a través de incentivos en poco más de 300 negocios que darán descuentos a aquellos dueños 
de autos que se sumen. Esta aplicación no solo servirá para ir de casa al trabajo, como inicialmente estaba 
prevista, si no que servirá para ir a las plazas comerciales u otros sitios públicos, pero todo es entre conocidos, 
lo que permite dar mayor seguridad.  (AM) 
  
CORREGIDORA IMPARTE TALLERES A LAS MUJERES 
Alrededor de 700 mujeres están inscritas en los 18 talleres que ofrece la Secretaría de la Mujer de Corregidora, 
esto en cuatro meses, los cuales tienen una duración entre tres y seis meses, informó la titular Patricia 
Narváez.  “Tenemos 750 alumnas inscritas, estamos por abrir nuevos talleres y ver cuántas más se quieren 
sumar al proyecto de sensibilización, comunidad de mujeres”, especifico. (EUQ) 
   

INFORMACIÓN GENERAL 
 
NEGOCIOS PERDERÁN POR OBRAS EN 5 DE FEBRERO  
Pérdidas de hasta 8% tendrán los negocios en los próximos meses derivados de las obras de reingeniería en 
la zona de 5 de Febrero, para los cuales se buscará que desde el gobierno estatal se pueda tener un apoyo en 
el primer semestre de 2023, pues se trata de cerca de tres mil establecimientos, solo de los afiliados a la 
CANACO, que se ubican cerca de la obra. El presidente Fabián Camacho detalló que ya se trabaja con gremios 
en particular ubicados en esta zona, tales como las agencias de autos, con el sector hotelero, con tiendas de 
conveniencia y plazas comerciales, así como con aquellos que no forman parte de ninguna asociación 
buscando la mejor manera de apoyarlos.  (EUQ) 
  
CONVOCA BIENESTAR A REZAGADOS EN DOSIS CONTRA COVID-19 
Este sábado en el estadio Corregidora se estarán aplicando primeras dosis, de refuerzo y cuarta dosis contra 
Covid-19, indicó Rocío Peniche, delegada de la secretaría del Bienestar. Señaló que este lunes estarán 
aplicando en el recinto ferial de San Juan del Río, además que en ambas sedes se atenderán a personas de 
todos los municipios. (N, EUQ) 
 
ESTIMA CANACO MÁS DE 150 MDP POR DÍA DE MUERTOS 
Durante los meses de octubre y noviembre, se espera una derrama económica de más de 150 millones de 
pesos en el estado de Querétaro asociados a las festividades de ‘Halloween’ y Día de Muertos. El presidente de 
la Cámara Nacional de Comercio Servicios y Turismo (Canaco Servytur) en Querétaro, Fabián Camacho, 
comentó que, gracias a las actividades que se están promocionando en los municipios del estado, se traerá a 
una gran cantidad de visitantes, quienes detonarán la economía en los negocios locales. “Lo vemos positivo, 
estamos esperando que esta temporada de Día de Muertos sume con el gran número de actividades que los 
municipios están detonando (…) y traemos un pronóstico de derrama económica de 150 millones de pesos”, 
aseveró. (N, AM) 
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CONVENCIÓN NACIONAL DE DELEGACIONES 
Del 19 al 22 de octubre, alrededor de 45 empresarios de San Juan del Río participarán en la Convención 
Nacional de Delegaciones, Sectores y Ramas Industriales de CANACINTRA 2022, con el propósito de buscar 
oportunidades de negocio y generar redes que permitan el crecimiento de las empresas en el municipio, dio a 
conocer la gerente general en la demarcación, Eridani Ríos. Indicó que, dentro de esta actividad, organizada, 
participarán más de mil empresas de toda la república y de distintos sectores, de manera que las 
organizaciones del municipio podrán generar networking para tener mayores y mejores oportunidades de 
negocio. (ESSJR) 
 
CANTINAS SE ALISTAN PARA EL MUNDIAL Y DÍA DE MUERTOS  
Las cantinas tradicionales en Querétaro comienzan a preparar estrategias para el Día de Muertos, así como 
para el Mundial de Catar 2022, a disputarse del 20 de noviembre al 18 de diciembre, donde planean abrir 
desde temprano sus establecimientos y comenzar a ofrecer desayunos para que los fanáticos del fútbol puedan 
disfrutar de los encuentros. Daniel Pérez, presidente de la Asociación de Cantinas Tradicionales, Bares y 
Pulquerías de Querétaro, detalló que las licencias de funcionamiento con las que cuentan estos 
establecimientos les permiten contar con un horario amplio para que puedan abrir desde temprano y 
aprovechar esta justa deportiva. (EUQ) 
 
‘LEGISLAR PARA REGULAR LA CONTAMINACIÓN AUDITIVA’  
El especialista de la UNAM, Roberto Zárate, dirige un proyecto para mitigar el ruido en espacios cerrados, lo 
que contribuye a tener interiores con un menor impacto de esta contaminación. (AM) 
   
MUESTRA EL IPN SU SOLIDARIDAD 
El Comité de Lucha Estudiantil del IPN emitió un comunicado en el que expresa su solidaridad hacia la 
comunidad de estudiantes en paro de la UAQ; estudiantes del Instituto Tecnológico del Estado de Querétaro 
también se han sumado a mostrar su apoyo. "La violencia hacia la mujer es otra pandemia que en nuestro país 
el poder político y económico ignoran, a diario 10 mujeres son asesinadas y miles son violentadas". (DQ, N) 
 
BAJAN ROBOS: CANACOPE 
El promedio de robos por día que se registra en los pequeños comercios va a la baja, de acuerdo con el 
presidente de la CANACOPE, Sergio Martínez, pues de registrarse tres diarios, la cifra actual es de 1.5 en el 
estado. "Nosotros tenemos una tendencia a la baja de tres años para acá, se reportaban tres robos a comercio 
diarios la gran mayoría a tiendas de conveniencia y ahorita estamos reportando solamente dos o 1.5". (DQ) 
  
DECOMISAN MEDICINAS REGULADAS SIN AUTORIZACIÓN  
Integrantes de la GN, destacados en el AIQ, aseguraron un lote de medicamento controlado que no contaba 
con la documentación que demostrara su legal procedencia y trasladó. Para evitar el trasiego y la distribución 
de armas de fuego, divisas y narcóticos, guardias nacionales realizaron revisiones preventivas en el AIQ, con 
autorización previa y con apoyo de binomios caninos ingresaron a una empresa de paquetería. (EUQ) 
  
SIN FALTAS GRAVES LA CUENTA 2021 
La ESFE fiscalizó 19 mil 588 millones 262 mil 692 pesos correspondientes al ejercicio fiscal de 65 entes 
públicos de la entidad, informó Enrique de Echávarri, titular de la ESFE, quien enfatizó que en ningún caso se 
detectaron faltas graves. En entrevista, señaló que, de los 93 entes públicos fiscalizables, se revisaron 65 
cuentas públicas correspondientes al ejercicio fiscal 2021; de lo anterior se derivaron 151 observaciones y mil 
72 recomendaciones a los organismos públicos. (DQ) 
 
ADVIERTE SAT DE SITIO FRAUDULENTO 
El SAT externó a la población tener cuidado de sitios en internet que se hacen pasar por el SAT para montar 
fraudes, dentro de los cuales se monta la venta de vehículos supuestamente embargados. La página señalada 
se llama SAT Gobierno Qro, en la que anuncian supuestas ventas de vehículos embargados por falta de pago 
de impuestos, a través de una solicitud de ciertos requisitos como lo son nombre, dirección de domicilio, 
correo electrónico y cuenta bancaria para poder hacer el trámite correspondiente. (DQ) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
  
BAJO RESERVA 
Haciendo cuentas. El que desde muy temprano del sábado ya andaba haciendo cuentas es el gobernador 
Mauricio Kuri, quien presumió que sostuvo una reunión con su secretario de Finanzas, Gustavo Leal Maya, 
quien junto con otros miembros del equipo degustaron jugo de naranja y un buen desayuno, haciendo cuentas 
para ver para qué alcanza y para qué sobra y así considerarlo para lo que será la propuesta de presupuesto 
para el 2023, que ya trabaja junto con los diputados locales, quienes también ya sostienen reuniones con los 
presidentes municipales para revisar las partidas presupuestarias que se van a discutir en la cámara local. 
Aumento al descanso laboral. Nos dicen que, desde San Lázaro, el diputado queretano José Luis Báez anda muy 
activo junto con compañeros del grupo parlamentario del PAN, para reducir la jornada laboral y aumentar el 
descanso obligatorio de los trabajadores; buscan modificar la Ley Federal del Trabajo para que se labore 4 
días y medio a la semana por dos y medio de descanso. La propuesta es que los días de descanso semanal sean 
el viernes por la tarde, sábado y domingo, y para los que trabajen esos días se está contemplando una prima 
de 25% sobre el salario de los días ordinarios de trabajo. Pero nos preguntan sí, esa propuesta aplicaría 
también a los legisladores y burócratas, a quienes a veces es ya desde jueves o viernes por la mañana, ya no se 
les encuentra. (EUQ 2) 
  
SEGURIDAD  
Uno de los temas prioritarios para la administración estatal, encabezada por el gobernador Mauricio Kuri 
González, es la seguridad. En vísperas de la preparación del presupuesto para el 2023, el mandatario estatal 
tiene claro que en el rubro de seguridad no se escatimarán recursos y, por el contrario, se buscará incrementar 
el presupuesto en esta materia.  La seguridad es un factor que garantiza atracción de inversiones, certeza, 
tranquilidad y calidad de vida para la ciudadanía. Si hay más inversiones, hay más empleo y en consecuencia 
mayor desarrollo.  Por ello, la importancia de mantener e incrementar los niveles de seguridad que se viven 
en Querétaro, especialmente en un escenario económico complicado, donde la inflación, la guerra en Ucrania, 
la postpandemia, el precio de los combustibles, entre otros factores, han impactado el bolsillo de los 
mexicanos. Cada vez vemos cómo productos de la canasta básica incrementan su precio. Sin embargo, también 
existen otros factores que también impactan a la economía de México y uno de ellos es la extorsión, en su 
modalidad de “cobro de piso” que afecta a múltiples regiones del país.   Este “impuesto indirecto” que ejecutan 
grupos criminales ha provocado el incremento de precios en productos como el aguacate y el limón. Uno de 
los últimos casos ha sido el ocurrido hace un par de meses en Chilpancingo, Guerrero, donde se vivió un 
desabasto de pollo debido a las extorsiones realizadas por tres grupos criminales de la región. De acuerdo con 
el Laboratorio de Análisis de Comercio, Economía y Negocios de la UNAM (LACEN), la presencia del crimen 
organizado y la extorsión elevan los costos de la canasta básica e impactan hasta en 2 puntos porcentuales de 
la inflación. (...) (N) 
 

PERIÓDICOS  
AM: AM QUERÉTARO EFB: EL FINANCIERO BAJÍO LJ: LA JORNADA 
CQRO: CÓDIGO QRO EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO N: NOTICIAS 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN PA: PLAZA DE ARMAS 
E: EXCÉLSIOR EU: EL UNIVERSAL P: PUBLIMETRO 

EE: EL ECONOMISTA EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO R: REFORMA 

 


